

## **5 Jahre „Entdeckernest“**

### **Kinderkrippe dekoriert Lebensthemenbaum**

Anlässlich des 5-jährigen Bestehens der Kinderkrippe „Das Entdeckernest“ schmückten die Erzieherinnen den Lebensthemenbaum in der Ortsmitte von Poppenhausen mit verschiedenen Gegenständen rund um das Thema „Kinderbetreuung in einer KITA“.

Spielsachen, ein Bobby-Car (das offenbar leider schon entwendet wurde), eine Puppe, Wickel- und Hygieneutensilien, Buddelhose und Gummistiefel, ein Gespenst, Wimpel und Luftballons „läuten“ das Jubiläumsjahr der Kinderkrippe ein.

Im Rahmen dieses Jubiläums, sind weitere Aktionen wie z.B. eine kleine Fotoausstellung und ein „Tag der offenen Tür“ im „Entdeckernest“ geplant.

Das „Entdeckernest“ war eine der ersten Betreuungseinrichtungen im Landkreis Fulda für die sog. U-3-Betreuung, d.h. für Kinder vom 1. Bis zum 3. Lebensjahr, für die seit dem vergangenen Herbst ein Rechtsanspruch der Eltern besteht.

Während bei zahlreichen Kindergärten angebaut wurde, entstand 2010 in der Ortsmitte von Poppenhausen eine separate neue Kinderkrippe mit 470 qm Nutzfläche, auf der sich 2 Gruppen (Die „Forscher“ und die „Entdecker“) mit jeweils 12 Plätzen bewegen und toben können. Dadurch ist eine altersgerechte, individuelle Nestwärme, Betreuung, Förderung und Bildung möglich. Dies getreu dem Motto: „Kindergeschrei ist Zukunftsmusik“.

Seither leistet das Team im Entdeckernest eine fachlich kompetente und insgesamt hervorragende Arbeit. Die breite Inanspruchnahme der Buchungsmöglichkeiten (2, 3 oder 5 Tage) belegt die Akzeptanz und das Vertrauen, das der Einrichtung und dem Team mit der Leiterin Eva Kirst entgegengebracht wird. +++++(E.K+M.H.)

#### **Foto: Gemeinde**

**Der Lebensthemenbaum mal ganz anders dekoriert – mit zahlreichen Utensilien, die es in einer Kinderkrippe so gibt...**

